

Le Ministère des Affaires extérieures est heureux d'annoncer que le Canada participera encore cette année au programme d'échange de jeunes de l'Agence de Coopération culturelle et technique. Cet échange, qui aura lieu au mois d'août prochain, a été lancé pour favoriser une meilleure connaissance des réalités propres des pays membres de l'Agence.

Le Canada accueillera à cette occasion 38 jeunes instituteurs et institutrices venant d'Afrique, d'Asie, du Moyen-Orient et d'Haïti. Ils passeront trois jours à Ottawa pour ensuite se rendre à Québec où ils séjourneront du 5 au 18 août. Le 18 août, le groupe se scindera en trois pour visiter l'Ontario, le Nouveau-Brunswick et le Manitoba. Cette année, le stage préparé à l'intention de nos visiteurs a été axé sur l'enseignement et l'animation socio-culturelle.

D'autre part, 35 jeunes Canadiens du Québec, de l'Ontario, du Nouveau-Brunswick et du Manitoba séjourneront en voyage d'étude et de découverte en Afrique francophone. Ils seront répartis entre la Côte d'Ivoire, le Dahomey, le Sénégal, le Togo et la Tunisie. Les différents stages dans ces pays touchent à l'organisation administrative de l'Etat, au développement et à la planification économique, aux arts traditionnels, aux arts plastiques et enfin, à la civilisation arabo-musulmane.